
 
 

Beschlussvorlage 

 
Amt: Zentrale Steuerung und Service TOP: ______

Vorl.Nr.: V/2012/2931 Anlage Nr.: ______

Datum: 02.11.2012  

 
 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschuss 

19.11.2012 öffentlich 

 
 
 
Tagesordnung 

 
Widerspruch gegen die Niederschrift des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses vom 
10.09.2012 
 
 
Beschlussvorschlag 

 
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss gibt dem Widerspruch gegen die Niederschrift 
vom 10.09.2012 nicht statt. 
 
 
Begründung 

 
Der als Anlage beigefügte Widerspruch der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen vom 19.09.2012 
gegen die Niederschrift der Bauausschusssitzung vom 23.08.2012 wurde nicht fristgerecht 
geltend gemacht. Dies wurde der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen mit Schreiben vom 
09.10.2012 schriftlich mitgeteilt. 
 
Der Widerspruch gegen die Niederschrift des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses 
vom 10.09.2012 wurde fristgerecht eingelegt. 
 
Nach § 25 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Hennef (Sieg) wird 
die Niederschrift in Form eines Beschlussprotokolls gefertigt. Mündliche Anfragen sind daher 
nicht aufzunehmen.  
Im Allgemeinen werden jedoch mündliche Anfragen in die Niederschrift aufgenommen, sofern 
die Verwaltung diese nicht unmittelbar in der Sitzung beantworten kann oder eine Aufnahme in 
die Niederschrift seitens der Ausschussmitglieder beantragt wird. 
 
Die von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen gestellte Anfrage vom 05.09.2012 zum Thema 
Beleuchtungssanierung Gymnasium, wurde am 10.09.2012 morgens in der Sitzung des 
Vergabeausschusses behandelt. Der Bürgermeister wies Herrn Ecke (Fraktion Bündnis 90 / Die 
Grünen) darauf hin, dass der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss nicht der zuständige 



Ausschuss für die Anfrage sei und diese bereits im Vergabeausschuss mündlich durch den 
Ersten Beigeordneten, Herrn Hanraths, beantwortet wurde. Zusätzlich wies er auf die 
schriftliche Beantwortung der Anfrage mit der Niederschrift des Vergabeausschusses hin. Der 
Versand der Niederschrift des Vergabeausschusses erfolgte am 20.09.2012. 
 
Herr Ecke bestand dennoch auf eine Antwort im Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss. 
Der Bürgermeister und der Erste Beigeordnete stellten den Sachverhalt zum Thema 
Beleuchtungssanierung Gymnasium nochmals mündlich in der Sitzung des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschuss dar. Auf Grund der umfassenden schriftlichen Antwort mit der 
Niederschrift des Vergabeausschusses und der Unzuständigkeit des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschusses in der Sache, wurde auf eine Aufnahme in die Niederschrift des 
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses verzichtet. 
 
 
Hennef (Sieg), den 02.11.2012 
 
 
 
 
Klaus Pipke 
Bürgermeister 
 


